



Anforderungen an ein Risikomanagement-Tool

Studie ermittelt Bedarf von Risikomanager*innen im Mittelstand

Gerade für kleinere Unternehmen stellt das Risikomanagement oft eine große Herausforderung dar. Zum einen sind weniger Kapazitäten vorhanden, zum anderen sind die Risikomanagementsysteme meist erst seit kurzer Zeit implementiert. Es wäre daher wünschenswert, den Risikomanager*innen ein frei zugängliches Instrument zur Verfügung zu stellen, das die Verantwortlichen bei ihren Entscheidungen unterstützt und die Risikomanagementsysteme in den Unternehmen vorantreibt. In der Studie des GVNW und der V.E.R.S. Leipzig wurden Risikomanager*innen mittelständischer Unternehmen zu ihren Herausforderungen befragt und Unterstützungsbedarfe im Risikomanagement abgeleitet. Hierzu wurden regelmäßig auftretende Probleme identifiziert, um eine Diskussionsgrundlage zur Entwicklung von Lösungsansätzen zu schaffen.



Der Nutzen

Ziel der Studie „Anforderungen an ein Risikomanagement-Tool zur Weiterentwicklung mittelständischer Risikomanagementsysteme“ ist es, anhand strukturierter Gespräche mit Expert*innen Anforderungen an ein Risikomanagement-Tool abzuleiten. Das zu entwickelnde Tool soll Risikomanager*innen mittelständischer Unternehmen in ihrer täglichen Arbeit unterstützen und dabei helfen, Prozesse effizienter zu gestalten. Die Erkenntnisse ermöglichen Risikomanagement-Software am Markt zu identifizieren, die von Risikomanager*innen als Entscheidungshilfe herangezogen werden kann. Zusätzlich soll auf die Herausforderungen der Risikomanager*innen aufmerksam gemacht und es sollen Denkanstöße für den öffentlichen Diskurs gegeben werden.



Förderpartner

Der Gesamtverband der versicherungsnehmenden Wirtschaft e. V. (GVNW) vertritt die Interessen der versicherungsnehmenden Wirtschaft gegenüber Versicherern, Aufsichtsbehörden und sonstigen Institutionen.

Die V.E.R.S. Leipzig GmbH fördert durch anwendungsorientierte Forschung, Markt- und Branchenanalysen, exklusive Veranstaltungsreihen und individuell zugeschnittene Weiterbildungsmaßnahmen den Austausch zwischen Wissenschaft und Praxis.

Über die Funk Stiftung

2014 vom Funk-Gesellschafter Dr. Leberecht Funk und seiner Ehefrau Maritta gegründet, fördert die gemeinnützige Funk Stiftung Projekte rund um die Themenwelt des Risiko- und Versicherungsmanagements sowie aus dem Kultur- und Bildungsbereich.

Unser Newsletter-Angebot für Sie:

funk-stiftung.org/newsletter

Mehr über das Projekt hier:

funk-stiftung.org/projekte

Social Media:   

